

Barcelona, 2 de diciembre de 2025

A la Comisión Nacional del Mercado de Valores

A los efectos de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, **LABORATORIO REIG JOFRE, S.A.** ("**Reig Jofre**" o "**la Sociedad**") comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

En el marco de la estrategia de refuerzo de la integración vertical en el ámbito de la biotecnología, REIG JOFRE ha incrementado su participación en LEANBIO, S.L., sociedad biotecnológica con sede en Barcelona dedicada al diseño, desarrollo, caracterización y producción de principios activos de base biotecnológica.

La participación de REIG JOFRE en LEANBIO, S.L. pasa así del 47% anterior al 85% actual, tras la adquisición de participaciones sociales a los socios actuales por un importe total de 3,5 millones de euros.

A estos efectos, se adjunta la nota de prensa "REIG JOFRE ADQUIERE LEANBIO Y FORTALECE SU INTEGRACIÓN VERTICAL EN BIOTECNOLOGÍA" que será distribuida a medios de comunicación nacionales e internacionales.

Atentamente,

D. Iñaki Frías Inchausti Secretario no consejero del Consejo de administración Laboratorio Reig Jofre, S.A.



Barcelona, 2 de diciembre de 2025

REIG JOFRE ADQUIERE LEANBIO Y FORTALECE SU INTEGRACIÓN VERTICAL EN BIOTECNOLOGÍA

- La operación sitúa a REIG JOFRE como una compañía biofarmacéutica capaz de cubrir el ciclo completo de un medicamento biológico, desde el desarrollo del principio activo hasta el producto inyectable final bajo estándares GMP.
- Leanbio aporta capacidades tecnológicas diferenciales en el desarrollo, caracterización y producción de proteínas recombinantes, anticuerpos, ADN plasmídico y tecnologías de ARN, reforzando la propuesta de valor del grupo.
- Este hito impulsa el ecosistema de biotecnología y fortalece la posición de la compañía en un mercado europeo de medicamentos biológicos y servicios CDMO con demanda creciente.

REIG JOFRE, (BME:RJF), empresa biofarmacéutica cotizada en el mercado continuo de la bolsa española, que desarrolla, produce, comercializa y distribuye soluciones esenciales de salud, anuncia que ha consolidado su participación en Leanbio, empresa biotecnológica con sede en Barcelona dedicada al diseño, desarrollo, caracterización y producción de principios activos de base biotecnológica. La participación de REIG JOFRE en LEANBIO, S.L. pasa así del 47% anterior al 85% actual, tras la adquisición de participaciones sociales a los socios actuales por un importe total de 3,5 millones de euros. El 15% del capital restante permanece en manos del equipo fundador y de accionistas especializados, todos ellos comprometidos con el impulso del ecosistema biotecnológico español.

Esta operación representa un paso estratégico decisivo en su evolución del modelo empresarial de REIG JOFRE, que amplía su actividad hacia una estructura biofarmacéutica capaz de abarcar las fases de investigación, diseño, desarrollo de procesos, producción industrial y escalado de medicamentos biológicos. Esta integración convierte a la compañía en un socio integral para el desarrollo de productos biotecnológicos, una capacidad diferencial en el contexto europeo.

Una alianza estratégica que se consolida

El incremento de participación de REIG JOFRE en Leanbio, que pasa del 47% al 85%, se ha realizado mediante la compraventa de acciones a los socios actuales por un valor de 3,5 millones de euros. Esta integración se sustenta en una colaboración estratégica iniciada en 2018 con la creación de la *joint venture* Syna Therapeutics, participada al 50% por ambas compañías para el desarrollo de biosimilares y en la posterior entrada de Reig Jofre en el capital de Leanbio con un 10% adicional.

La relación se reforzó de nuevo en 2024 con la inversión de 6,6 millones de euros destinada a la construcción de una nueva planta de principios activos biotech (*drug substance*) certificada GMP en Barcelona (Sant Quirze del Vallès), una instalación de cerca de 4.000 m² equipada para producir proteínas recombinantes, anticuerpos, ADN plasmídico y mRNA, además de laboratorios de desarrollo, áreas de escalado, plantas piloto y control de calidad. La planta prevé iniciar su actividad a mediados de 2026 y superar el centenar de profesionales cuando alcance su plena capacidad.



En este contexto, la integración de Leanbio se interpreta como la evolución natural de una colaboración que se ha ido consolidando durante más de seis años: la combinación de las capacidades de ambas compañías permite acelerar la llegada al mercado de nuevas terapias y biosimilares, acompañando a los clientes a lo largo de todo el proceso, desde el laboratorio hasta el producto acabado.

"Esta operación es un hito estratégico para REIG JOFRE. Reforzamos la integración vertical en biotecnología y consolidamos una plataforma única que combina la experiencia de Leanbio en el desarrollo de principios activos biotecnológicos con nuestras capacidades industriales en inyectables estériles. En este contexto, la integración de Leanbio nos posiciona no solo como un actor completo en la cadena de valor, sino como un competidor estratégico en un sector que prevemos en crecimiento durante la próxima década", destaca Ignasi Biosca, CEO de REIG JOFRE.

El mercado mundial de medicamentos biológicos

El mercado de las CDMO (*Contract Development and Manufacturing Organizations*) farmacéuticas agrupa a las compañías que ofrecen servicios de desarrollo y producción industrial para otras empresas farmacéuticas innovadoras. Estos servicios incluyen, entre otros, el desarrollo de procesos, la fabricación de principios activos y productos acabados bajo estándares GMP y el escalado industrial. La tendencia en el sector es que las compañías innovadoras se concentren en las fases de investigación preclínica y clínica, confiando en CDMOs especializadas el desarrollo del producto para las fases clínicas iniciales y el posterior escalado de los procesos industriales para la fase comercial en caso de éxito.

En este contexto, el mercado global de CDMOs farmacéuticos, impulsado por el crecimiento sostenido de los medicamentos biológicos, se encuentra en expansión. Según Fortune Business Insights, el mercado mundial de CDMO/CMO supera actualmente los 238.000 millones de dólares y podría alcanzar los 465.000 millones en 2032. En el ámbito específico de los biológicos, estudios recientes de Precedence Research sitúan el mercado de biológicos CDMO en torno a los 22.000—25.000 millones de dólares en 2025, con previsiones que lo elevan por encima de los 90.000 millones en 2034, apoyado en una tasa de crecimiento anual superior al 15%. En Europa, el mercado farmacéutico CDMO también muestra una evolución al alza: un informe de 2025 publicado por GlobeNewswire estima que alcanzará los 70.000 millones de dólares en 2034.

En este panorama de expansión global y europea, la integración de Leanbio posiciona a REIG JOFRE en un segmento estratégico, alineado con las necesidades de **capacidad**, **especialización y escalabilidad** que demanda la industria biofarmacéutica del futuro.

Leanbio: una plataforma biotecnológica clave en un mercado en expansión

Leanbio, fundada en 2014 por el Dr. Andreu Soldevila y Albert Font, es una CDMO biofarmacéutica especializada en servicios integrales de desarrollo y fabricación de productos biológicos para los sectores farmacéutico y biofarmacéutico. A lo largo de su trayectoria, la compañía ha acompañado el desarrollo de más de un centenar de candidatos biológicos, desde las fases más tempranas hasta etapas clínicas avanzadas, ofreciendo servicios integrados que abarcan desde la *tech transfer* y el desarrollo de líneas celulares y procesos, hasta el desarrollo analítico, la fabricación preclínica y la producción GMP. Este modelo flexible y de servicio completo permite acortar plazos y optimizar costes de desarrollo, manteniendo al mismo tiempo elevados estándares de calidad y cumplimiento regulatorio.

Tras la operación, **el equipo fundador mantiene una participación en el proyecto y continuará liderando su crecimiento**, en estrecha colaboración con el resto de los equipos de REIG JOFRE, combinando la experiencia emprendedora de sus fundadores con las capacidades industriales y corporativas de REIG JOFRE.

Un impulso clave para el ecosistema biotecnológico

La adquisición refuerza el ecosistema nacional de salud y biotecnología, al dotar de las infraestructuras necesarias para impulsar la innovación, generando empleo cualificado y atrayendo proyectos internacionales, mientras consolida al territorio como un *hub* competitivo para compañías biofarmacéuticas y centros de investigación globales. Asimismo, contribuye a las prioridades de soberanía estratégica de la Unión Europea, orientadas a reforzar la autonomía industrial en la producción de medicamentos críticos.



Este posicionamiento convierte a REIG JOFRE en un aliado estratégico para grandes compañías farmacéuticas, empresas emergentes que buscan un socio único capaz de acompañar todo el ciclo de desarrollo de un biológico, desde la expresión de líneas celulares hasta los lotes clínicos GMP y la fabricación comercial del producto final estéril.

La operación se alinea plenamente con el propósito corporativo de REIG JOFRE de **universalizar la ciencia que importa**, acelerando el desarrollo y la fabricación de terapias biológicas seguras, eficaces y accesibles. Con esta integración, la compañía refuerza su apuesta por soluciones innovadoras que respondan a los grandes retos de la medicina del futuro.

Sobre REIG JOFRE

REIG JOFRE es una empresa farmacéutica que nace con la firme convicción de universalizar la salud, llevando desde las soluciones más básicas hasta las más innovadoras a personas de todo el mundo. Para aportar soluciones pioneras y de alto impacto, cuentan con producción tecnológica puntera, están en continua colaboración con otras compañías innovadoras, investigadores y startups e invierten constantemente en I+D+i. Desde 1929 investigan, desarrollan, fabrican y comercializan productos farmacéuticos que son esenciales para la salud de las personas, bajo tres grandes áreas: Pharmaceutical Technologies (antibióticos e inyectables estériles de uso hospitalario), Specialty Pharmacare (áreas de dermatología y osteoarticular) y Consumer Healthcare (ORL y complementos alimenticios para el cuidado de la salud y el bienestar).

REIG JOFRE dispone de 4 centros de desarrollo y producción en Europa, equipos propios en España, Francia, Portugal, Bélgica, Suecia, Reino Unido, Polonia y República Checa, una extensa red de socios comerciales en más de 70 países y cuenta con más de 1.400 empleados. La compañía cerró 2024 con una cifra de negocios de 339M€ (+ 7% vs. 2023) y un EBITDA de 38M€ (+8% vs. 2023), y cotiza en el mercado continuo de la bolsa española bajo el ticker RJF.